

Vibrant TAKAKOU 2025

活力ある高工

6月12日（木）-13日（金）

3年生 進路先等見学会

6月12日（木）-13日（金）に3年生が進路先等見学会に行きました。各学科の進路先の最新の現場や工場技術等を見学し、進路実現のための意識を高めました。各学科の見学先と見学の様子は下記のとおりです。

◆機械工学科

- ・ヤマザキマツマニュファクチャリング（株）
美濃加茂製作所
- ・日本軽金属（株）
- ・（株）アイシン
- ・兼房（株）



◆電子機械工学科

- ・（株）光製作所関工場
- ・三菱重工（株）名古屋誘導システム製作所
- ・岐阜車体工業（株）
- ・（株）岐阜多田精機



◆電気工学科

- ・（株）メニコンネット郡上工場
- ・（株）JERA 碧南火力発電所
- ・日本製鉄（株）名古屋製鉄所
- ・（株）トーエネック教育センター



◆建築インテリア工学科

- ・東海工業専門学校金山校
- ・名古屋城
- ・サンゲツ名古屋ショールーム
- ・カリモク家具（株）
- ・博物館明治村



企業見学を通して感じた事は、仕事の効率が凄く良い事と細部まで注意を払い最良の状態で機械などが作り込まれていてとても凄いということです。これらの技術は日本に留まらず世界に広げ、より良い生活を送るために必要不可欠な技術であると知り、そのことに衝撃を受けました。

機械工学科 3年生

私は今回の進路先等見学会に行って、一つの分野ではなくどの企業も様々な分野について取り組んでおり、とても勉強になりました。今回の見学を通して、多くの分野を広く知り、取り組むことが重要であるということを感じました。

電子機械工学科 3年生

4つの企業を見学してきましたが、どの企業も規模がとても大きく驚きました。また、仕事をされている姿をみて担当の方から直接話を伺い、働く上で必要な力を学ぶことができました。今回体験させていただいたことを今後の就職活動に活かして進路決定していきたいです。

電気工学科 3年生

カリモク家具のショールームでは、高品質でデザイン性の高い家具が数多く展示されており、素材や使い心地へのこだわりを感じました。実際に見て触ることで、家具づくりの奥深さと職人の技術のすごさを実感できました。貴重な体験ができ勉強になりました。

建築インテリア工学科 3年生